

25.10.2001 - 11:37 Uhr

Catastrophe au tunnel du St. Gothard

Berne (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG est atterrée et profondément choquée par le terrible accident qui vient de se produire dans le tunnel routier du St-Gothard. Nous présentons aux familles des victimes de tout cur nos condoléances. Depuis des années, l'ASTAG a signalé l'immense risque pour la sécurité que présente un tunnel routier non séparé au Gothard et elle avait expressément mis en garde les autorités.

Ce n'est pas seulement depuis l'incendie catastrophique qui est survenu dans le tunnel du Mont-Blanc que les experts en transports mettent les autorités en garde contre les conséquences terribles d'un accident dans le tunnel du Gothard d'une longueur de 16 kilomètres et dont les sens de circulation ne sont pas séparés. Ce n'est que grâce à d'heureuses circonstances que l'on n'a pas assisté plus tôt aux pires accidents avec des décès. Pour des raisons de sécurité routière, il est notamment irresponsable et largement négligent que des représentants du gouvernement et des autorités continuent à s'opposer à la construction du deuxième tunnel routier qui est d'urgence nécessaire au Gothard.

L'ASTAG demande que la Confédération mette immédiatement à disposition les moyens financiers nécessaires pour la construction d'un deuxième tunnel routier au Gothard. Les dégâts occasionnés par la catastrophe doivent être réparés immédiatement et le tunnel doit être au plus vite réouvert à la circulation.

L'ASTAG représente un chiffre rond de 4'400 entreprises de transport routier. Ces dernières offrent d'appréciables prestations de service pour le transport de biens et de personnes avec des camions, des autocars et des taxis. Elles emploient en Suisse plus de 175'000 personnes.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Weissenbühlweg 3
3000 Berne 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100011744> abgerufen werden.